



Cartas

Sr. Director:

A pesar de lo generoso en páginas, en el número de GALATEA (mes de Octubre) hecho en falta una página, precisamente la correspondiente a "Cartas al Director".

Mucho me temo Sr. Director que sea un servidor su más asiduo "cliente" en esta sección, no es mi intención, créame. Lo que pasa es que a uno le gusta leer -además de escribir- y en el último número de GALATEA me ha llamado la atención sobremanera el editorial firmado por la Directiva Cervantina, con el que estoy totalmente de acuerdo y además me ha sugerido el motivo de ésta carta.

Es curioso pero a mí también me han llegado los mismos rumores; también he notado un cierto rechazo en algunas personas a todo lo concerniente a GALATEA así como a la Sociedad Cervantina de Esquivias. ¿Porqué? ¿Acaso hay quien piensa que tras la Cervantina hay intereses especulativos? ¿O intereses políticos? ¿O de clase? ¿O ...?; vaya usted a saber!

No soy miembro de la Sociedad Cervantina ni me han exigido que lo sea -lo que dice mucho a favor de la mencionada Sociedad, ya que significa que no es "propiedad privada de unos pocos" como rezan los rumores- por lo que no podría responder desde esa posición a las preguntas anteriores, ahora bien, si estoy en GALATEA -respondiendo a la llamada de colaboración que ya desde el primer número se nos hizo a TODOS los esquivianos y a los que no lo son- y desde esa otra perspectiva y con una visión, yo diría que imparcial, si puedo y lo voy a hacer.

GALATEA lejos de tratar de "ganar dinero", intenta por todos los medios de llegar a lo más lejos posible en esa tarea de "vender" cultura.

Prueba de ello es que a toda la familia asociada a la Cervantina se le da un ejemplar gratuito.

Si de monopolizar algo se le puede acusar a GALATEA, es de defender aquello que tiene de vinculación Esquivias con Cervantes y el Quijote.

Puedo asegurar -por que los conozco- que quienes mueven los hilos de GALATEA son personas que están afiliadas a un partido, ¡sí! como lo oyen. A ún partido que se llama CULTURA y con un líder cuyo nombre a la par que Cervantes, Catalina, Quijote ..., es ESQUIVIAS.

Y todos, todos, en la medida que pudiéramos deberíamos aportar algo -para que éste "milagro" que supone tener una revista local no dejara de ocurrir cada mes.

Y para ello basta una simple carta al Director, con una opinión, un consejo, una crítica, etc.

Ni posibles diferencias, ni la pereza, ni excusa de no tener tiempo deben inhibirse de colaborar. SI QUIERES, PUEDES.

Suyo afectísimo,

Vicente García.

Sr. Director:

Le escribo esta carta, para que sea publicada y que las inquietudes que me mueven a escribirla sean compartidas con los lectores de su revista "GALATEA".

En estos días, en que vemos y oímos por los medios de comunicación, tantos sucesos negativos en todos los órdenes, espiritual, económico, laboral, etc., etc., a mí se me viene a la cabeza una palabra, para mí, palabra clave: EGOISMO.

El egoísmo es la clave y factor desencadenante de los males del mundo, su principal característica es la impermeabilidad; no admite segundo plano oscurecedor, su papel es de primer orden.